

## Celebración de Navidad y 25 Años Compartiendo Camino – ASF

Celebrar veinticinco años juntos no es solo marcar una fecha en el calendario. Es detener el tiempo por un instante y mirar atrás con orgullo, con gratitud y con emoción. Son veinticinco años de pasos compartidos, de trabajo codo con codo, de lealtad silenciosa y de una constancia que solo se sostiene cuando hay compromiso, valores y personas que creen en lo que hacen. Y así, un año más, la ASF volvió a reunirse para celebrar la Navidad y rendir un merecido homenaje a quienes cumplen un cuarto de siglo como compañeros de trabajo y socios de la Asociación Sagrada Familia.

El día amaneció espléndido, luminoso, como si el sol hubiera querido sumarse a la celebración. Sus rayos nos dieron la bienvenida desde primera hora, arropando la llegada de los compañeros venidos de Granada, Almería, Jaén, Málaga... Fue un reencuentro lleno de emoción: abrazos largos, miradas cómplices y sonrisas que hablaban de recuerdos compartidos. Había ganas de verse, de hablar, de celebrar. Había ganas de sentirse en casa.

La acogida fue magnífica, cercana y numerosa. Desde el primer momento se respiró un ambiente cálido, de esos que solo se crean cuando las personas se sienten parte de algo más grande. Las palabras del presidente, Miguel Mendoza, fueron acertadas y cariñosas, dichas desde el corazón, acompañadas siempre por una Junta Directiva atenta, discreta y pendiente de cada detalle. Era solo el comienzo de una jornada que prometía, y cumplió con creces.

Entre cervezas, vinos y conversaciones que fluían sin prisas, llegaron los entrantes y entremeses, seguidos de un menú exquisito preparado con mimo por nuestros amigos de Abades. Todo invitaba a disfrutar, a relajarse, a compartir risas y recuerdos en un entorno donde el compañerismo se sentía en cada mesa.

Y tras los postres llegó el momento más esperado, el más emotivo: el homenaje a los compañeros que cumplen 25 años de trayectoria. Reconocer un cuarto de siglo juntos es reconocer la inspiración que dejan, la lealtad demostrada día a día y el impacto que su trabajo ha tenido en todos nosotros. Son profesionales ejemplares, sí, pero sobre todo son personas cercanas, amigos, compañeros que han sabido mantenerse fieles

a la empresa y a nuestra ASF con una actitud siempre positiva y generosa.

Los regalos personalizados, la entrega individual de las placas conmemorativas y los ramos de flores para los acompañantes llenaron el ambiente de emoción y gratitud. Cada aplauso era un "gracias", cada sonrisa un recuerdo compartido. Todo quedó inmortalizado en un amplio reportaje fotográfico que, sin duda, guardará para siempre la esencia de este día tan especial.

El ambiente fue creciendo, y con él la alegría. Nuestro compañero Manolo, convertido una vez más en un magnífico DJ, hizo de la música un auténtico arte. Canciones para todos los gustos nos llevaron a la pista de baile, donde no faltaron risas, complicidad y ganas de celebrar. Bailamos sin parar hasta bien entrada la tarde, ya sin prisas, dejando que el día se alargara un poco más, como queriendo retenerlo.

Fue, sin duda, un día redondo. Un éxito compartido. Por eso, mi agradecimiento más sincero a todos los que lo hicisteis posible: participantes, homenajeados, acompañantes, amigos y familiares. Y, de manera muy especial, a nuestro presidente Miguel Mendoza y a mis compañeros de la Junta Directiva, María Jesús, Miguelón y Jesús, por su entrega, su esfuerzo desinteresado y su fidelidad al compromiso adquirido hace tantos años con nuestros socios.

Antes de despedirme, quiero anunciar con ilusión que ya estamos preparando el Concierto de Año Nuevo, que tendrá lugar el próximo 24 de enero de 2026. Estáis todos invitados. Será, sin duda, un concierto muy especial, en el que hemos puesto mucho corazón y que esperamos compartir con todos vosotros.

El próximo año se presenta lleno de nuevos proyectos, nuevas experiencias y nuevas oportunidades para seguir creciendo juntos, contando con la participación de compañeros de Málaga, Almería, Jaén, Motril... para que nuestra ASF siga siendo lo que siempre fue, es y será: una asociación de todos y para todos.

Gracias, de corazón.

Juan Manuel

